

イチキ大工通信

お問合せ

mobile:080 (1059) 1426

mail:info@ichiki-daiku.com

解体作業が進んでいます！

2月中旬から、本格的に解体作業を始めました。学童みんなで積み立ててきた大切な資金を有効に使えるよう、解体作業は手壊しで行っています。

子どもたちが最後に思い出として残した絵やメッセージの書かれた床・壁も、手壊しだからこそ大切に解体できました。歴史を重ねた学童がなくなってしまうのは、やはり淋しいことですが、手で作業を行うことで、その歴史も噛みしめることができました。

解体作業を進めていくと、重機で壊さないため、思った以上に大掛かりな作業でした。ごみも想像以上に出て、何度も運び、作業を進め・・・と役割分担しながら行いました。そんな中、わが子も含め15時過ぎに本小の子どもたちが学童へ向かうため通っていく姿で、その時間に元気をもらっていました。そんなかわいい子どもたちの下校時には、みんなで安全を確保できるよう配慮しています。

建物の基礎部分（コンクリート部分）等の壊しは、どうしても重機が必要でした。解体作業、重機の作業共に、いつもお世話になっている「有限会社 恩田工業」の恩田さんが、従業員の方と応援に来てくださいました。学童との直接の繋がりが無い中でも、学童建替えへの思いを理解してくださり、忙しい中時間を作って来てくださり、おかげで作業がスムーズに進みました（一人では途方に暮れていたと思います…）。

こうして、今回の学童建替えの作業に関して、今後もたくさんの方が手助けしてくださいます。学童建築に関わってくださった職人さんや業者さんは、みなさんに紹介していきたいと思っています。ぜひ、このおたよりを通して、各ご家庭でお子さんへも伝えていただければと思っています。

～解体作業の様子～



それぞれの持ち場で、皆さん黙々と作業を続けてくださいます！！



解体したごみが大量に！トラックで何度も運びました。
ごみ下げの作業も大掛かりです



みんなの愛着の溢れた学童。なくなってしまうことが淋しいです。きっと子どもたちもそのような気持ちがあると思います。そういった思いを大切に作業していきます！



この道を通る近所の方や子どもたちのために、手作りのスロープを設置しました！



重機で解体した基礎の部分（コンクリート）は、手でトラックへ運ぶ作業を繰り返しました。時間がかかりましたが、ほぼ解体作業が終了しました。着工の許可が早く出ますように！

業者さんの紹介



橋本さん 代表取締役 恩田さん 春田さん

有限会社 恩田工業の皆さんより

横浜市戸塚区にございます、恩田工業と申します。弊社の企業理念（最善をつくせ、しかも一流であれ）に沿って水道工事、排水管高圧洗浄、水廻り機器の交換等をメインとし、各種リフォーム工事、外壁塗装工事、メンテナンス工事等、お客様のニーズに合わせて施工させていただきます。

一つ一つ丁寧な対応を心掛け、最短でレスポンス出来るよう務めております。

何かお役に建てる事がございましたら、小さなことでもご相談お待ちしております。

恩田工業さんには、この後も設備工事等で学童工事に関わっていただきます！若いパワーあふれる頼もしい方々です。この後も引き続き、よろしくお願い致します！

<有限会社 恩田工業>

横浜市戸塚区上矢部町2120-15

ホームページはこちらから！→→→



恩田工業

検索

